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平成３１年 ３ 月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

1 齋　藤　昌　司
(新樹会)

１　高虫産業団地について
　(1) 現状の進捗について
　(2) 今後のスケジュールについて
　(3) 課題と思われる事案に対する対応は。
　　(ｱ) バイパス計画の見通しについて
　　(ｲ) 排水対策について
　　(ｳ) 企業誘致について

２　西口再開発ビル公共施設利用計画について
　(1) 計画している施設はどのようなものか。
　(2) 窓口業務や無料Ｗｉ－Ｆｉ等の市民サービスは検討し
　　ているか。

市長
担当部長

市長
担当部長

2 湯　谷　百合子
(無会派)

１　市道の整備状況について
　(1) 市道１４７２号線の現状
　　(ｱ) 車道の真ん中に電柱が立っている理由
　　(ｲ) 電柱撤去を含めた今後の整備計画
　　(ｳ) 電柱撤去及び車道埋め戻しにかかる経費
　(2) 蓮田駅西口通線
　　(ｱ) 警察協議の問題点
　　(ｲ) 道路線形はどのようになるのか。
　　(ｳ) 完成時期

２　蓮田サービスエリア（新上り線）完成後の蓮田市の活性
　化について
　(1) サービスエリア（新上り線）内における活性化
　　(ｱ) 市内商工業者、農業者がアピールできる環境整備の
　　　現状
　(2) サービスエリア（新上り線）の外における活性化
　　(ｱ) スマートインターから降りてきた客を誘導する観光
　　　施策や観光事業計画の現状

市長
担当部長

市長
担当部長

3 木佐木　照　男
(新栄会)

１　公共下水道事業の整備計画について
　(1) 下水道事業の現況について
　(2) 下水道事業の財政状況について
　(3) 今後の下水道事業の計画について
　(4) 公共下水道事業について住民調査の考えは。

２　浄化槽設置整備について
　(1) 浄化槽設置の現況は。
　(2) 浄化槽の補助金について
　(3) 法定検査を受けている世帯数の現況は。

市長
担当部長

市長
担当部長

発言順序 １番 ～ ５番（発言順序は抽せんによる） 発言日 ３ 月 １１ 日 （月） 
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平成３１年 ３ 月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

4 船　橋　由貴子
(日本共産党)

１　生活困窮者支援の拡充について
　(1) 生活困窮者支援の取り組み
　　(ｱ) 課題
　　(ｲ) 今後の取り組み
　(2) 滞納世帯への支援
　　(ｱ) 課題
　　(ｲ) 今後の取り組み
　(3) 子育て世帯への支援策拡充
　　(ｱ) 就学援助について
　　(ｲ) こども医療費１８歳まで拡大について

市長
教育長
担当部長

5 本　橋　　　稔
(新成会)

１　蓮田市の財政状況について
　(1) 過去１０年間の状況について
　　(ｱ) どの様な対策を講じてきたか。
　　(ｲ) 対策の効果は。
  (2) 今後の対策について
　　(ｱ) 市民税、法人市民税の増収対策は。
　　(ｲ) 蓮田市の地域性や特性を生かした独自の施策は。
  (3) 近隣の市町は人口の増加がみられるが、蓮田市として
　　の考え方は。

市長
担当部長

発言順序 １番 ～ ５番（発言順序は抽せんによる） 発言日 ３ 月 １１ 日 （月） 
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平成３１年 ３ 月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

6 岸　尾　悦　子
(日本共産党)

１　住民の命と健康を守る国保に
　(1) 実態
　　(ｱ) 滞納世帯の生活状況の把握と各課との連携
　　(ｲ) 国保税の所得に占める割合
　(2) 今後の考え
　　(ｱ) 国県の動向
　　(ｲ) 国保税引き下げ
　　(ｳ) 子どもの均等割の免除

２　障害者権利条約にもとづくまちづくり
　(1) 障害者権利条約の位置づけ
　(2) バリアフリーの要望と取り組み状況
　　(ｱ) 公共施設（ハストピア・中央公民館・関山分館・西
　　　口再開発ビル）
　　(ｲ) 道路
　　(ｳ) 駅前広場（駐車場・エレベーター・トイレ）
　(3) 今後の取り組み
　　(ｱ) 当事者の意見反映の仕組みづくり「私たちのこと
　　　を、私たち抜きに決めないで」

市長
担当部長

市長
副市長
担当部長

7 高　橋　健一郎
(公明党)

１　がん検診について
　(1) 市のがん検診の状況について
　(2) 胃がん検診の現状と課題
　(3) 乳がん検診の現状と課題

２　黒浜公園・東埼玉病院周辺の整備について
　(1) 黒浜公園の整備について
　　(ｱ) 野球場の改修について
　　(ｲ) サッカー場の改修について
　　(ｳ) テニスコートの改修について
　(2) 東埼玉病院周辺の整備について

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

8 勝　浦　　　敦
(蓮田志士の会)

１　公的文書における性別記載欄の見直しについて
　(1) 現状について
　(2) 県内の状況について
　(3) 今後の対応について

２　映画「あの日のオルガン」公開に伴う効果について
　(1) 「あの日のオルガン」公開に伴い期待できる効果と意
　　義について
　　(ｱ) 市の考え
　(2) 今後の施策展開について
　　(ｱ) シティセールス
　　(ｲ) 教育
　(3) 今後の具体的取組について

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

発言順序 ６番 ～ １０番（発言順序は抽せんによる） 発言日 ３ 月 １２ 日 （火） 
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平成３１年 ３ 月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

9 菊　池　義　人
(新栄会)

１　蓮田駅西口地区の都市計画道路について
　(1) 蓮田駅西口通線について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 今後の予定は。
　(2) 前口山ノ内線について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 今後の予定は。

２　西口再開発ビルについて
　(1) 現在の進捗状況は。
　(2) ２階公益施設について
　　(ｱ) 行政窓口エリアでの業務内容は。
　　(ｲ) 子育て支援エリアでの支援内容は。
　　(ｳ) 市民活動エリアの内容は。

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

10 栗　原　　　勇
(日本共産党)

１　高齢化社会に対応する公共交通の整備・充実について
　(1) 高齢者の５年後、１０年後の人口にしめる割合と移動
　　手段の課題
　(2) 蓮田市都市計画マスタープランにおける公共交通の整
　　備
　(3) 公共交通整備について、市民・バス事業者・行政の３
　　者で行う懇談会について

２　ひきこもり支援について
　(1) ひきこもりに関する認識について
　(2) 支援内容
　　(ｱ) 相談
　　(ｲ) 家族
　　(ｳ) 就労
　　(ｴ) 居場所づくり

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

発言順序 ６番 ～ １０番（発言順序は抽せんによる） 発言日 ３ 月 １２ 日 （火） 
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平成３１年 ３ 月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

11 鈴　木　貴美子
(公明党)

１　図書館でできる知的障がい者への合理的配慮について
　(1) 知的障がい児・障がい者への、読書支援の取組みは。
　(2) わかりやすい図書コーナーの設置状況は。（ＬＬブッ
　　ク、さわる絵本、大活字本、マルチメディアＤＡＩＳＹ
　　等）
　(3) 知的障がい者が利用できる個室「よむ・きく・やすむ
　　へや」を設置するのはいかがか。
　(4) わかりやすい図書館利用案内の状況は。（館内・印刷
　　物等）

２　難病医療申請等に係る臨床調査個人票（診断書）費用の
　公費負担について
　(1) 平成２９年９月議会にて採択後の経過は。
　(2) 市単独事業として、公費負担するべきではないか。

市長
担当部長

市長
担当部長

12 田　中　秀　行
(蓮田志士の会)

１　蓮田駅西口再開発事業及び周辺開発について
　(1) 蓮田駅西口再開発事業が市に寄与する効果について
　　(ｱ) 現在の状況について
　　(ｲ) 店舗施設計画について
　　(ｳ) 竣工後の人口フレーム及び経済フレームへの波及効
　　　果について
　(2) 蓮田駅西口再開発事業地の利便性向上について
　　(ｱ) 蓮田駅西口再開発事業地と蓮田駅直結について

２　会計事務について
　(1) 会計管理者の地方自治法における責務について
　　(ｱ) 会計事務における指導監査について
　　(ｲ) 近年の運用状況について
　　(ｳ) 会計事務の成果と改善について

３　友好姉妹都市締結について
　(1) 広島県三原市との友好姉妹都市締結及び災害時相互応
　　援協定締結について
　　(ｱ) 平成２９年９月議会一般質問後の経過について
　　(ｲ) 今後の方針について

市長
担当部長

市長
会計管理者

市長
担当部長

発言順序 １１番 ～ １３番（発言順序は抽せんによる） 発言日 ３ 月 １３日 （水） 
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平成３１年 ３ 月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

通告
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

13 齋　藤　隆　宗
(新樹会)

１　蓮田サービスエリア(新上り線)について
　(1) 工事進捗状況について
　　(ｱ) 工事経過は予定通りか。
　　(ｲ) 問題があるとすればそれは何か。
  (2) エリア内の商業施設について
　　(ｱ) 具体的な構想はあるのか。
　　(ｲ) 商工会との情報の連携はどうなっているか。
  (3) 完成後の周辺道路の整備は十分か。

２　蓮田市の平和教育について
　(1) 蓮田市平和都市宣言の文言の主旨は、どのように生か
　　されているか。
  (2) 市内小中学生に対しその主旨は、どのように伝えられ
　　ているか。

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

発言順序 １１番 ～ １３番（発言順序は抽せんによる） 発言日 ３ 月 １３日 （水） 
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